

# あおやぎちゃんのおさんぽ ④

2020（令和2）年  
文京区立青柳幼稚園  
園長 多比良 由恵

～♪ 青柳幼稚園の遊びが「保育とカリキュラム 7月号  
（ひかりのくに）」に掲載されました！～



## 写真から子どもを見よう!

### 今月のテーマ 本物にこだわる

著／篠原孝子（元・聖徳大学大学院 教授、  
元・文部科学省幼児教育課教科調査官）  
写真／文京区立青柳幼稚園（東京）



長い色画用紙を立てて貼り付けようとしています。難しいけれど、工夫しながら自分の力でやり遂げようとしています。

グループで「深海魚の水族館」をテーマに製作をしている5歳児。製作コーナーと様々な素材が創作意欲を高めていきます。



ながさはこれくらいかな？

これとにているかな～？



いいとおもうよ！

図鑑を何度も見て、作った物を見比べています。どのようにしたら本物に近づけるか、友達と一緒に考えます。



### こう読み取ろう!

グループで同じ目的をもちながらも、作りたい物が異なり、自分の世界に入り込んで製作をしています。できるだけ本物のようにしたい思いが強くなり、いろいろと試しています。そのこだわりが子どもたちの思考力を伸ばし、やり遂げようとする心が自立心を育みます。また、友達に認めてもらうことで自信となり、仲間とのつながりを感じていきます。保育者は、イメージが実現できるような素材の準備とたっぷりの時間と困ったときにだけ支える援助を心掛けましょう。